



‘’

Gerald Bischof  
Bezirkvorsteher

## KOMMENTAR

### Praktisch alles vor der Haustür

Liesing ist einer der vielfältigsten Bezirke Wiens. Mehr als die Hälfte unseres 32 Quadratkilometer großen Bezirks besteht aus Grünflächen der unterschiedlichsten Art: So liegen über 70 Parkanlagen zum Erholen, die Wege entlang des Liesingbaches zum Flanieren und Radfahren oder der Mauerwald zum Relaxen und Wandern praktisch vor der Haustür. Das macht Liesing zu einem der beliebtesten Wohngebiete der Stadt. Wir sind Heimat für mehr als 100.000 Menschen und parallel dazu auch ein erfolgreicher und wachsender Wirtschaftsstandort. Rund 55.000 Arbeitsplätze in mehr als 5.000 Betrieben zeichnen den „Arbeitsplatz Liesing“ aus. Das alles und vieles mehr gilt es für die Zukunft sicherzustellen und weiterzuentwickeln. Moderne Kindergärten und Schulen, Betreuungsangebote für hochbetagte Menschen, Aufbau von zwei neuen ärztlichen Primärversorgungseinrichtungen, Verbesserungen im öffentlichen Verkehr, aber vor allem die Schaffung neuer öffentlicher Grünräume und Parkanlagen, wie zum Beispiel dem neuen Atzgersdorfer Stadtpark, stehen in den nächsten Monaten auf meiner Agenda.



# Liesing INSIDE



**Bildungsoffensive.** Bis September 2022 wird in Atzgersdorf ein neuer Bildungscampus für rund 1.100 Kinder und Jugendliche aus dem Boden gestampft. Ab dem übernächsten Schuljahr werden hier ein Kindergarten, eine Ganztagsvolksschule, Sonderpädagogik-Klassen und eine Mittelschule in einem energieeffizienten Low-Tech-Gebäude Platz finden.



Viel frisches Grün entlang des Liesingbachs: Jetzt wird ein weiteres Stück entlang der Liesing renaturiert.

### WELTVERBESSERER

Noch bis 13. November geht im F23 das Kammeropernfestival „Die Verbesserung der Welt“ über die Bühne. Die insgesamt sieben Uraufführungen des sirene Operntheaters werden von Ausstellungen und einer Gesprächsreihe begleitet. Alle Veranstaltunginfos unter [www.f23.at](http://www.f23.at)



### ZURÜCK ZUR NATUR

Die naturnahe Umgestaltung des Liesingbachs nimmt noch freiere Formen an: Diesen Oktober werden 300 Meter zwischen Liesinger Platz und Rudolf-Waisenhorn-Gasse in Angriff genommen. Das Projekt dient auch dem Hochwasserschutz und der Gewässerqualität.